

# Tennis de table. Les jeunes finissent bien

Publié le 22 décembre 2016



Les joueurs et entraîneurs de la D2 jeunes, qui a gagné son dernier match de la phase 1. Après le championnat senior qui s'est terminé une semaine plus tôt, ce week-end, étaient disputées les dernières compétitions de jeunes de l'année. L'école de tennis de table s'est bien illustrée, grâce à la D2 qui a remporté son dernier match de la phase 1, 6 à 4, face à l'équipe plonévézienne ; elle termine ainsi à la troisième place du championnat des jeunes de D2. Deux jeunes participaient également, samedi, à Douarnenez, au deuxième tour du circuit « jeunes », une épreuve de découverte du tennis de table en compétition, réservée aux poussins et benjamins. L'école de tennis de table est sur une dynamique très positive. Fort de ce constat, le club proposera, à partir de janvier, un deuxième entraînement hebdomadaire à tous les jeunes du club. Reprise le jeudi 5 janvier.